



Alumnos del 8.º curso de E. G. B. con su profesor

Escuelas Nacionales

El pasado curso escolar pasó fugaz, con sus alegrías y penas. Las alegrías han sido los resultados obtenidos por los alumnos de octavo curso, en cuanto al título de Graduada.

Las penas, observar como los alumnos en general fallan en el área de Lenguaje, principal cimiento para toda una etapa de estudios. Hecho que es un problema y que intentamos subsanar, pero son muchos los imponderables y lo que es extraño, «de todos conocido», pero que suele pasar inadvertido.

Es por ello que la Graduada con la ayuda económica de 8.º Curso, se puso en contacto con un gabinete psico-técnico «E.O.S.», para una orientación profesional.

Los psicólogos solucionaron muchas dudas y no sólo a octavo sino a toda la graduada, aspecto que agradecemos porque no les correspondía, y ellos, gratuitamente, se ofrecieron a hacerlo.

A pesar de todo, la Graduada aspira a algo más: como es «el psicólogo en la escuela», es decir, que el Centro pueda disponer en cualquier momento de necesidad de psicólogo.

Este curso así ha sido, el próximo también cuenta la graduada con el gabinete psico-técnico «E.O.S.», pero es de esperar que seamos todos: padres y maestros los que correspondamos con ellos, lo mismo que ellos han hecho este pasado curso.

Para el próximo curso, solicitamos, apelando a la conciencia de todos, padres y personas relacionadas de alguna manera con la graduada, que estén en contacto con el Consejo Escolar o profesores, pues no consiste en que los padres sean llamados por el profesor, sino que ellos periódicamente nos comuniquen los adelantos, atrasos, problemas, inquietudes de sus hijos. Ello nos ayudará a todos en gran manera.

El próximo curso empezarán a funcionar cuatro aulas más, que junto con las cinco existentes formarán nueve unidades, de tal manera que, al ser dadas de alta estas cuatro, la Graduada pasará a la categoría de «Colegio Nacional», aspecto que siempre es importante.

El Consejo Escolar